

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul “Pengaruh *Financial Literacy* dan *Self Control* Terhadap *Consumptive Behavior* Pada Mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya” yang dilakukan berdasarkan pembahasan dan analisis, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil uji dan analisis data yang diperoleh variabel *Financial Literacy* (X1) berpengaruh terhadap *Consumptive Behavior* (Y) Pada Mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya.
2. Berdasarkan hasil uji dan analisis data diperoleh dapat disimpulkan bahwa variabel *Self Control* (X2) berpengaruh terhadap variabel *Consumptive Behavior* (Y) Pada Mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya.
3. Berdasarkan hasil yang telah diperoleh menunjukkan bahwa variabel *Financial Literacy* (X1) dan *Self Control* (X2) berpengaruh terhadap *Consumptive Behavior* (Y) Pada Mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya.

5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat implikasi manajerial pada penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. *Financial literacy* selalu dikaitkan dengan pengelolaan keuangan yang dimiliki oleh mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya mempunyai pengaruh terhadap *consumptive behavior*. Dimana semakin tinggi *financial literacy* mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara

Jakarta Raya, maka *consumptive behavior* mahasiswa akan semakin rendah. Sebaliknya, jika *Financial Literacy* mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya rendah, maka dapat meningkatkan pola *consumptive behavior* pada mahasiswa. Mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya cenderung kurang memahami mengenai *financial literacy* dan cenderung tidak bisa mengelola keuangannya secara pribadi sehingga pada akhirnya mereka terjebak oleh *consumptive behavior*. Dan sebaiknya bagi mahasiswa lebih giat belajar lagi mengenai *financial literacy* merupakan sesuatu hal yang sangat penting karena untuk menjauhkan mahasiswa tersebut dalam melakukan *consumptive behavior*.

2. *Self Control* yang dimiliki oleh mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya mempunyai pengaruh yang tinggi terhadap *consumptive behavior*. Dapat diketahui bahwa semakin tinggi *self control* mahasiswa maka akan rendah tingkat *consumptive behavior* mahasiswa, begitu pun sebaliknya, semakin rendah *self control* mahasiswa maka akan semakin tinggi pula tingkat *consumptive behavior* mahasiswa. Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan oleh peneliti, dapat disimpulkan bahwa mahasiswa Strata-1 Universitas Bhayangkara Jakarta Raya tersebut memiliki tingkat kontrol diri yang kurang, oleh karena itu mahasiswa tersebut cenderung lebih *consumptive behavior*, karena dipengaruhi oleh gaya hidup mereka yang terlalu berlebihan, dimana mereka cenderung membeli suatu barang berdasarkan keinginan mereka agar terlihat kekinian dan tidak ketinggalan zaman. Mahasiswa sekarang cenderung berbelanja secara online karena cenderung lebih murah bahkan sesuai dengan kantong mahasiswa, banyak *discount* dan mendapatkan *cashback*. Hal tersebut membuat mahasiswa lebih mementingkan keinginan mereka yang belum tentu ada manfaatnya dibandingkan mementingkan kebutuhan mereka yang sebenarnya. Dan sebaiknya bagi mahasiswa yang kurang mengontrol dirinya, diharapkan lebih bisa mengontrol diri sendiri agar mengurangi tingkat keinginan dengan membeli barang yang tidak penting. Dimana *self control* yang baik akan menguntungkan bagi seseorang khususnya bagi mahasiswa karena seseorang bisa lebih baik dengan memiliki *self control* yang baik.